
Orth 6                 La lettre g
Le son [g] s'écrit -g- devant une consonne, les voyelles a, o, u ou 
à la fin d'un mot.
Ex: devant une consonne → une grue, une glace, un gnomon
       devant a → un gâteau, un garçon, l'égalité
       devant o → un cargo, un goeland, un gorille
       devant u → une figure, une virgule
       fin de mot → un gag, le ping pong
Il peut aussi s'écrire -gg- comme dans toboggan.

Le son [g] s'écrit -gu- devant les voyelles e, i, et y.
Ex: devant e → une guerre, naguère, bague
       devant i → un guitare, un guidon
 Il peut aussi s'écrire -gh- comme dans un ghetto.

Le son        s'écrit avec la lettre g devant les voyelles e, i, et y.
Ex: devant e → un âge, un gérant, un agenda
       devant i → une girafe, une bougie
       devant y → la gymnastique, un gyrophare
      
Le son        s'écrit -ge- devant les voyelles a et o.
Ex: devant a → un geais, une orangeade
       devant o → un plongeon, une nageoire

        Pour les verbes en -ger, je dois faire attention à toujours   
        conserver le son         en fonction des terminaisons de
        conjugaison.
 Ex: Il nage, elles protègent, nous rangions 
MAIS  nous mangeons, elle logeait, ils songeaient
  

Orth 6                 La lettre g
Le son [g] s'écrit -g- devant une consonne, les voyelles a, o, u ou 
à la fin d'un mot.
Ex: devant une consonne → une grue, une glace, un gnomon
       devant a → un gâteau, un garçon, l'égalité
       devant o → un cargo, un goeland, un gorille
       devant u → une figure, une virgule
       fin de mot → un gag, le ping pong
Il peut aussi s'écrire -gg- comme dans toboggan.

Le son [g] s'écrit -gu- devant les voyelles e, i, et y.
Ex: devant e → une guerre, naguère, bague
       devant i → un guitare, un guidon
 Il peut aussi s'écrire -gh- comme dans un ghetto.

Le son        s'écrit avec la lettre g devant les voyelles e, i, et y.
Ex: devant e → un âge, un gérant, un agenda
       devant i → une girafe, une bougie
       devant y → la gymnastique, un gyrophare
      
Le son        s'écrit -ge- devant les voyelles a et o.
Ex: devant a → un geais, une orangeade
       devant o → un plongeon, une nageoire

        Pour les verbes en -ger, je dois faire attention à toujours   
        conserver le son         en fonction des terminaisons de
        conjugaison.
 Ex: Il nage, elles protègent, nous rangions 
MAIS  nous mangeons, elle logeait, ils songeaient


